

# Les premiers jeux européens de Qigong auront lieu à Mons

par Sylvain Cotman

Entre initiation et compétition, les premiers jeux européens auront lieu au bois d'Havré au mois de juillet. Partez à la découverte de cette discipline aussi physique que mentale...



[Découvrez l'article au complet dans notre édition numérique.](#)

Faites de laprovince.be la page d'accueil de votre navigateur. C'est facile. [Cliquez-ici.](#)

## A lire sur La Province



Découvrez les 10 profs les plus sexys arrêtées pour avoir eu des relations sexuelles avec leurs élèves

(photos)



## Ailleurs sur le web



Météo : après un mois de juin

exceptionnellement ensoleillé, place à la pluie (TF1)